

## Le Mans

# L'association Par'temps fête sa 1 000<sup>e</sup> embauche

Créée en 2000, l'association sarthoise met à disposition de 80 artisans des salariés à temps partagé. Face au succès, elle envisage de se développer dans les départements limitrophes.

« C'est un partenariat gagnant-gagnant entre le chef d'entreprise et le groupement d'employeurs, puisque chacun trouve son compte », explique Audrey Angibert, directrice de Par'temps.

Boina Hamidou, jeune plombier fraîchement sorti de la garantie jeunes, vient de signer un contrat à durée indéterminée avec l'association. « Ça récompense mes efforts », se réjouit le jeune homme. « C'est notre 1 000<sup>e</sup> embauche, pour un total de 500 entreprises accompagnées depuis 2000 ! » lance la directrice de Par'temps, dont le chiffre d'affaires atteint un million d'euros. Fort de son succès, l'association envisage de se développer hors de la

Sarthe. « On est demandé un peu partout en région, donc il est envisagé de créer des antennes dans les départements limitrophes », explique Raphaëlle Debart, chargée de développement.

### Des emplois à pourvoir

Pour ses entreprises adhérentes, Par'temps recherche actuellement un plombier-chauffagiste, un maçon, un charpentier, une assistante administrative... « Ce sont des emplois qui sont susceptibles de déboucher rapidement sur des CDI », souligne Raphaëlle Debart.

**Association Par'temps:** tél. 02 43 72 96 05; contact@partemps.fr



De gauche à droite : Georges Darthevel, président de l'Union professionnelle artisanale régionale ; Boina Hamidou, jeune plombier qui signe son contrat avec Par'temps, le 1 000<sup>e</sup> de l'association ; Thierry Baron, secrétaire général de la préfecture.

## Repères

### 1100

Ils sont plus de 1100 jeunes dans le dispositif, sur la période 2015-2016.

### 940

En 2017, ils seront près de 940 à en

faire partie.

### 40 000

C'est le nombre d'heures que l'association Par'temps a facturé à des entreprises locales, en 2016.

## Elles prop

Dans le cadre d'un projet, elles ont monté un projet



Les trois lycéennes du projet tram Gué-Bernisso

Lana Brunet et Aurora Brunet, 17 ans ; Aurora Brunet, 18 ans. Elles sont en terminale sanitaire et sociale. « Dans le cadre de leur projet, nous avons préparé un projet nologique et nous sommes intéressées aux métiers et à leurs besoins », expliquent les lycéennes. Ce qui est une application, d'une p